
Polémique et Danser la faille

2 spectacles : 
	 - Polémique
Un danseur et un acrobate sont sur scène. 
Ils font des gestes ensemble. 
Leurs corps sont attachés ensemble 
puis se séparent. 
On a l’impression que les 2 artistes discutent
avec les gestes qu’ils font. 
	 - Danser la faille
Sur scène, il y a un danseur 
et une danseuse en situation de handicap. 
Ce spectacle parle des accidents 
qui peuvent arriver dans la vie. 
C’est comme une conférence 
mais avec de la danse. 
Ce spectacle montre comment les blessures peuvent devenir belles. 
C’est émouvant.

de Naïf Production et Sylvère Lamotte

Les spectacles

© Didier Phillispart

	 vendredi 24 janvier 2025 à 20h30

	 à L’intervalle de Noyal-sur-Vilaine

	 1 heure 30 environ

	 14€ plein, 11€ réduit, 9€ avec le Waterpass spectacle
en famille

accessible
PMR

+ 6 ans

Facile 
à lire et à 
comprendre



Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à L’intervalle ?
1 rue de la Motte, 
35530 Noyal-sur-Vilaine

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement L’intervalle.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à L’intervalle.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

L’intervalle : 02 99 04 13 23

www.lintervalle.fr

accueil.intervalle@noyalsurvilaine.fr

en bus : BreizhGo ligne 14 
- Arrêt Centre Noyal-sur-Vilaine

Pour le trajet retour depuis L’intervalle, 
nous proposons du covoiturage. 
Si cela vous intéresse, vous pouvez 
contacter L’intervalle au 02 99 04 13 23.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
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